

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 17 de Junio de 2016.

El Gobierno aprueba un gasto de 240.000 euros para adecentar la parcela del hotel en la plaza San Juan

-

- IÑIGO MORONDO
- IRUN

17 junio 201600:22

La Junta de Gobierno ha aprobado esta semana el proyecto técnico para mejorar la situación de la parcela del entorno de la plaza de San Juan situada entre las calles Fueros y León Iruretagoyena. «Aunque seguimos trabajando para que se instale un hotel, somos conscientes de que esa gestión puede tardar y de que estamos en el centro de la ciudad y ha llegado el momento de hacer un acondicionamiento suficiente para que ese espacio ofrezca una imagen distinta de la que tiene en la actualidad», anunció ayer el alcalde, José Antonio Santano. **2**

40.000 euros de obra

Apuntaba que el resto de la zona «sí ofrece un aspecto de un centro de ciudad renovado». Aclaró que la actuación incluirá el solar sin urbanizar, que pasará a ser «una zona verde con un espacio de estancia»; la actual parada de taxis, «que asfaltaremos y mejoraremos», y «todo lo que es el encintado de aceras, que se renovará y contará con nuevas luminarias».

Aunque se trata de una actuación sencilla a la espera de que se concrete la deseada llegada del hotel «en la que seguimos trabajando», insistía Santano, el coste estimado para el proyecto supera ligeramente los 240.000 euros porque «es un espacio grande y eso tiene un coste».

Aprobado el proyecto, el Gobierno local ha sacado a concurso la adjudicación de las obras para que puedan empezar lo antes posible.